

バラエティ豊かなラインナップ

チョコエッグ

本物のおいしさ

セコイヤチョコレート

フルタ製菓株式会社

〒544-0023 大阪市生野区林寺6-7-22

東業食品新聞

The Journal of confectionery

URL : <https://okashi.info> e-mail : ks-news@okashi.info上右から、ブルボン手常務、神吉代表、塚本大芸大副学長
下ブルボン工芸菓子
人の心意気が「当企画に関わって下
さい」と挨拶。お菓子で世界にスマイルプロジェクト
神吉一寿(株)吉寿屋社長
が、大阪・関西万博の一般参加催事として7月2日(水)～6日(日)の5日間、ギャラリーEA STに出展した。(株)吉寿屋の企画・運営の下、メイントーマは「お菓子で世界中の人々に笑顔を」。会場面積は約300坪。

昔懐かしいお菓子の「過去」、お菓子の魅力を表現したアート作品による現代、これからのお菓子を展示した「未来」の3つのゾーンで構成、協力菓子メーカー49社による作品が集結した。また、大阪芸術大学をはじめとする4つの教育機関も協力した。開催に先立ち初日の午後3時からメディアツアーや実施した。はじめて、神吉代表



日本の菓子文化として広め、世界を明るくしたい。不自由な方に向けて手話の勉強会を行い対応を完備した。今後も手話教室は続けて不自由な方々に優しい企業となりたい。行い午後5時から一般公演された。記念撮影、内覧を仮想空間に参加する多くの人に訪れてもらいたい」と挨拶した。

続いて、メーカーを代表して、(株)ブルボン手規秀謝。当企画は、1年前常務取締役が「日本では橋の実からお菓子が始まりました」とされた。日本のお菓子は繊細な味わいがあり、当選するとは思わなかつた。創業から60年、お菓子で商いをしてきた。戦争や環境など課題山積の中だが、お菓子を食べていただきを発信する。弊社も困っている時にお役に立てる幸運になつてもういたい。お菓子の力を発信し、企業でありたい。お菓子から幸せが発せられる。戦争のミサイルがマンドだったら、どんなに平和だろう」と挨拶。また、大阪

同プロジェクトは、T VやWEBなどで報じられ、2日目はジャパンデーでパレードに出場した。5日間で2万22人来場。万博協会展示了試食を配布、2日側からも驚きと高評価を受けた。

「沢山の方々にご協力頂き、感無量。お菓子には、世界を笑顔に変えるものすごい力があることを実感できました。お菓子屋に生まれ、お菓子の仕事ができて、幸せに思う」とコメントした。

お菓子で世界にスマイルプロジェクト

メークー49社の作品が集結

大阪・関西万博一般参加

日本の菓子の魅力を世界へ

食も振る舞われた。来場者が描いた絵をAR化しスマホに取り込んで共に写真が撮れるサービスも提供した。現代ゾーンでは(株)ブルボンの「夢と帆船」や(株)バンダイ、(株)やおきんによる約1・5倍四方の大型工芸菓子の模型を乗せたお菓子の花や(株)ギンビス・(株)銀座ベーカリーによる「シャボン玉ビスケット」をはじめ、未来型の楽しさお菓子の提案が展示了された。



夏季特集号

12面 ANKA40周年式典
5面 正氣屋100周年祝賀会
2面 タカギ新店駄菓子ワールド

現代ゾーンの工芸菓子



22台の工芸菓子

来場者を魅了

神吉代表は

VやWEBなどで報じられ、2日目はジャパンデーでパレードに出場した。5日間で2万22人来場。万博協会展示了試食を配布、2日側からも驚きと高評価を受けた。

「沢山の方々にご協力頂き、感無量。お菓子には、世界を笑顔に変えるものすごい力があることを実感できました。お菓子屋に生まれ、お菓子の仕事ができて、幸せに思う」とコメントした。

ブルボン

LANGRACE

NEW!
ラングドシャ生地の
サクほろ食感

ひと味ちがう、ひとくち。

LUMONDE

クレープ生地の
ザクザク食感